

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICARIO: EN FIRME
FECHA: 13/JUNIO/2017

La única opinión que yo tengo al respecto de esta nota de Fitch, es que si mi mamá tuviera ruedas, sería polvo rodante: David Páramo

DAVID PARAMO: Yo creo que Fitch Ratings, Standard and Poor's y todos esos, tienen que andar diciendo algo como para salir en el periódico, como que algo les urge, en lugar de decir por qué son tan malos y son tan procíclicos.

Mire: “un cambio en las políticas del Tratado de Libre Comercio podría pesar sobre la calificación crediticia de México en las elecciones del 2018”.

La única opinión que yo tengo al respecto de esta nota de Fitch es que si mi mamá tuviera ruedas, sería polvo rodante. No hay más, no hay menos que decir.